



2 Pièces

54 m²

Réf. W-02WVXI

2 200 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à louer (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein coeur du 17ème arrondissement, Engel & Völkers vous propose la location d'un deux pièces meublé de 52m², au 2e étage sans ascenseur d'un immeuble ancien avec gardien.L'appartement sur cour, se compose d'une entrée, d'une pièce principale chaleureuse, d'une cuisine semi -ouverte aménagée et équipée, d'une salle de douche avec un WC.Décoré avec goût avec des tons doux et neutres, donne du caractère à chaque pièces et vous offre un bien agréable pour y habiter. Posez vos valises dans cet appartement et profitez de cet espace calme et lumineux, l'appartement vous apportera tout le ...

In the heart of the 17th arrondissement, Engel & Völkers offers you the rental of a furnished two-room apartment of 52m², on the 2nd floor without elevator of an old building with caretaker.The apartment on courtyard, consists of an entrance, a warm main room, a semi-open kitchen fitted and equipped, a shower room with a toilet.Tastefully decorated with soft and neutral tones, gives character to each room and offers you a pleasant property to live in. Put your suitcases in this apartment and enjoy this quiet and bright space, the apartment will bring you all the necessary comfort.DEP : D 180 ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

